



Vendredi 06 février 2015

13 h 45 à 16 h 30 : Atelier n° 5 de la concertation initiée par la Région Auvergne sous la forme d'un

Barcamp 2015 sur «Les pratiques d'accompagnement et le numérique».

Un barcamp est une «non-conférence» sur le principe «pas de spectateur, tous participants». Il n'est pas indispensable d'être un "professionnel" du numérique pour participer. Il suffit d'être curieux et intéressé pour venir partager, découvrir et échanger autour de questions telles que : *comment nos pratiques d'accompagnement évoluent, s'enrichissent avec l'utilisation des outils numériques synchrones ou asynchrones, dans les domaines du social, de l'insertion, de la formation, de l'orientation, de la mobilité, de la culture et du travail ?*

Les enrichissements mutuels et les échanges pratiques, dans une ambiance conviviale d'ateliers participatifs, seront un axe essentiel tout au long de cette journée. Ce barcamp sera animé par Jean Vanderspelden, avec tous les membres organisateurs de cette rencontre, à l'initiative du CRI Auvergne.

13h45 -14h00 : 1ère concertation, collective

14h00-15h00 : Deux séries d'ateliers de 30' chacun

15h00 -15h15 : Pause, introduction du « mur numérique » - 2ème concertation collective

15h45-16h15 : deux nouvelles séries d'ateliers de 30'

16h15-16h30 : Echanges autour de mots-clés produits par atelier, postés sur un « mur numérique » en ligne

accès wifi possible pour les propriétaires d'outils numériques

Public : Décideurs, financeurs, prescripteurs de formation, représentants d'OPCA, responsables et acteurs de l'insertion, de la formation, de l'orientation, du développement des compétences, des pratiques culturelles ...

Attention, inscription obligatoire (formulaire) dans la limite des places disponibles.

contact@cri-auvergne.org –

tél : 04.73.90.48.16.